

**DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT
EN VERTU DE LA NORME MULTILATÉRALE 51-102
SUR LES OBLIGATIONS D'INFORMATION CONTINUE**

ITEM 1 Émetteur assujetti

Corporation Terranueva (la « Société » ou « Terranueva »)
803, Boulevard de l'Ange Gardien
L'Assomption (Quebec)
J5W 1T3

ITEM 2 Date du changement important

Le 2 novembre 2020

ITEM 3 Communiqué de presse

Le communiqué de presse a été publié en anglais et français par la Société le 2 novembre 2020. La copie de chaque version est jointe à la présente déclaration.

ITEM 4 Résumé du changement important

Monsieur Peter Polatos agira désormais à titre de Président et Chef de la direction par intérim de l'organisation, ainsi qu'administrateur de la Société.

ITEM 5 Description complète du changement important

Le Conseil d'administration de Terranueva dévoile aujourd'hui une nouvelle structure organisationnelle. Monsieur Peter Polatos agira désormais à titre de Président et Chef de la direction par intérim de l'organisation, ainsi qu'administrateur de la Société.

« Je suis ravi de me joindre à l'équipe de Terranueva à titre de Président et Chef de la direction par intérim », affirme M. Polatos. « En aidant l'équipe à réaliser sa vision stratégique, je peux contribuer à accélérer le développement de l'entreprise vers la prochaine phase de croissance ».

« L'arrivée de Peter Polatos coïncide avec les progrès récents provenant de l'exploitation de notre génétique », souligne Francisco Perez Junior, vice-président et chef des opérations de Terranueva. « En effet, nous avons réussi, grâce à nos méthodes de cultures, des avancées notables en atteignant un niveau de THC qui comblera pleinement les attentes du marché du cannabis et facilitera le développement de nos produits ».

M. Polatos est président d'IPC (Investissements Polatos Corp), une firme spécialisée en financement alternatif et en restructuration d'entreprise. Il est également l'un des membres fondateurs du Fonds de Placements Immobilier BTB (BTB-Un.TO) et membre du comité de placement de

l'organisation où il a déjà occupé les fonctions de vice-président, acquisitions et secrétaire adjoint jusqu'au 31 mars 2009.

Jusqu'en septembre 2005, il a occupé la fonction de vice-président adjoint de Colliers International (Québec) inc., après quatre années (novembre 2001 à juillet 2005) au Technoparc Saint-Laurent comme vice-président, Expansion des affaires et cinq ans (mars 1996 à septembre 2001) à titre de consultant senior à la Banque Nationale du Canada.

Peter Polatos possède une vaste expérience du monde des affaires et de l'immobilier, tant en matière de réorganisation que de restructuration, de gestion, d'acquisition ou de vente d'immeubles. Il détient une maîtrise en administration des affaires (MBA) de l'Université Concordia obtenue en mars 1997.

Suite à ces changements organisationnels et à l'évolution de son plan stratégique, Terranueva annonce le départ immédiat de Pierre Ayotte, Rafaël Percopo et Louis Doyle, anciennement et respectivement Président et Chef de la direction, Chef de l'assurance qualité et Chef de la conformité. Messieurs Percopo et Doyle demeurent toutefois administrateurs au sein du Conseil d'administration de la Société.

ITEM 6 Recours au paragraphe 7.1 2) ou 3) de la norme canadienne 51-102

Aucune demande n'est faite en vertu des dispositions ci-haut mentionnées.

ITEM 7 Information omise

Aucune information n'a été omise en regard du changement important décrit au présent document.

ITEM 8 Dirigeant principal

Pour plus d'informations, veuillez contacter Monsieur Francisco Perez Junior, Vice-président et chef des opérations de la Société au 514-883-8733.

ITEM 9 Date de la déclaration

Le 5 novembre 2020



TERRANUEVA

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

SYMBOLE BOURSIER : TEQ

LE 2 NOVEMBRE 2020

TERRANUEVA ANNONCE DES CHANGEMENTS AU SEIN DE SON ÉQUIPE DE DIRECTION

MONTRÉAL, QUÉBEC – Corporation Terranueva (CSE: TEQ) (« Terranueva » ou la « Société »). Le Conseil d'administration de Terranueva dévoile aujourd'hui une nouvelle structure organisationnelle. Monsieur Peter Polatos agira désormais à titre de Président et Chef de la direction par intérim de l'organisation, ainsi qu'administrateur de la Société.

« Je suis ravi de me joindre à l'équipe de Terranueva à titre de Président et Chef de la direction par intérim », affirme M. Polatos. « En aidant l'équipe à réaliser sa vision stratégique, je peux contribuer à accélérer le développement de l'entreprise vers la prochaine phase de croissance ».

« L'arrivée de Peter Polatos coïncide avec les progrès récents provenant de l'exploitation de notre génétique », souligne Francisco Perez Junior, vice-président et chef des opérations de Terranueva. « En effet, nous avons réussi, grâce à nos méthodes de cultures, des avancées notables en atteignant un niveau de THC qui comblera pleinement les attentes du marché du cannabis et facilitera le développement de nos produits ».

À propos de Peter Polatos

M. Polatos est président d'IPC (Investissements Polatos Corp), une firme spécialisée en financement alternatif et en restructuration d'entreprise. Il est également l'un des

membres fondateurs du Fonds de Placements Immobilier BTB (BTB-Un.TO) et membre du comité de placement de l'organisation où il a déjà occupé les fonctions de vice-président, acquisitions et secrétaire adjoint jusqu'au 31 mars 2009.

Jusqu'en septembre 2005, il a occupé la fonction de vice-président adjoint de Colliers International (Québec) inc., après quatre années (novembre 2001 à juillet 2005) au Technoparc Saint-Laurent comme vice-président, Expansion des affaires et cinq ans (mars 1996 à septembre 2001) à titre de consultant senior à la Banque Nationale du Canada.

Peter Polatos possède une vaste expérience du monde des affaires et de l'immobilier, tant en matière de réorganisation que de restructuration, de gestion, d'acquisition ou de vente d'immeubles. Il détient une maîtrise en administration des affaires (MBA) de l'Université Concordia obtenue en mars 1997.

Départ et efficience au sein de la Direction

Suite à ces changements organisationnels et à l'évolution de son plan stratégique, Terranueva annonce le départ immédiat de Pierre Ayotte, Rafaël Percopo et Louis Doyle, anciennement et respectivement Président et Chef de la direction, Chef de l'assurance qualité et Chef de la conformité. Messieurs Percopo et Doyle demeurent toutefois administrateurs au sein du Conseil d'administration de la Société.

À PROPOS DE TERRANUEVA

Terranueva s'appuie sur la recherche et développement, l'innovation et l'efficience opérationnelle pour devenir un acteur incontournable dans l'industrie émergente du cannabis.

Son objectif est de fournir sur le marché canadien comme à l'international, du cannabis médicinal de première qualité. Pour atteindre son objectif, Terranueva met en œuvre une approche de production modulaire intégrant les dernières avancées et innovation dans l'automatisation de ces processus. Corporation Terranueva Pharma, sa filiale détenue en propriété exclusive, détient les licences nécessaires de Santé Canada pour exécuter sa mission.

Pour en savoir plus sur Terranueva, consulter www.terranueva.ca.

La CSE, et ses fournisseurs de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans ses politiques) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué.

Pour plus d'information, veuillez contacter :

Francisco Perez Junior, Vice-président et chef des opérations

Téléphone : (514) 883-8733



PRESS RELEASE

FOR IMMEDIATE RELEASE

STOCK MARKET SYMBOL: TEQ

NOVEMBER 2, 2020

TERRANUEVA ANNOUNCES CHANGES TO ITS MANAGEMENT TEAM

MONTREAL, QUEBEC – Terranueva Corporation (CSE: TEQ) ("Terranueva" or the "Company"). The Board of Directors of Terranueva announced today a new organizational structure. Mr. Peter Polatos is appointed as interim President and Chief Executive Officer for the entire organization and also becomes a director of the Company.

"I am delighted to join the Terranueva team as interim President and Chief Executive Officer," said Polatos. "By supporting the team in achieving its strategic vision, I can help accelerate the company's development into the next phase of growth."

"The arrival of Peter Polatos coincides with the recent progress made in the exploitation of our genetics," says Francisco Perez Junior, Vice-president & Chief Operating Officer of Terranueva. "In fact we have made significant advances in our cultivation methods, reaching a THC level that will fully meet the expectations of the cannabis market and facilitate the development of our products".

About Peter Polatos

Mr. Polatos is President of IPC (Investments Polatos Corp), a firm specializing in alternative financing and corporate restructuring. He is also a founding member of the BTB Real Estate Investment Trust (BTB-Un.TO) and a member of the organization's Investment Committee where he previously served as Vice President, Acquisitions and Assistant Secretary until March 31, 2009.

Until September 2005, he held the position of Assistant Vice President of Colliers International (Quebec) Inc., following four years (November 2001 to July 2005) as Vice President, Business Development at Technoparc Saint-Laurent and five years (March 1996 to September 2001) as a senior consultant at the National Bank of Canada.

Peter Polatos has extensive experience in the business world and the real estate industry, both in reorganization and restructuring, and the management, acquisition and sale of buildings. He holds a Master of Business Administration (MBA) from Concordia University, which he obtained in March 1997.

Departures within Management

As a result of these organizational changes and the evolution of its strategic plan, Terranueva announces the immediate departure of Pierre Ayotte, Rafaël Percopo and Louis Doyle, respectively former President and Chief Executive Officer, Chief Quality Assurance Officer and Chief Compliance Officer. Mr. Percopo and Mr. Doyle remain directors on the Company's Board of Directors.

ABOUT TERRANUEVA

Terranueva is leveraging research and development, innovation and operational efficiency to become a major player in the emerging cannabis industry. Their goal is to supply Canadian and international markets with premium quality medicinal and recreational cannabis. To reach this goal, Terranueva has implemented a modular production approach integrating the latest advances and innovations in the automation of these processes. Terranueva Pharma Corporation is a wholly owned subsidiary, possessing the necessary licenses from Health Canada to carry out its mission.

For more on Terranueva, visit www.terranueva.ca

The CSE and its regulatory service providers (as this term is attributed in its policies) assume no responsibility for the relevance or accuracy of this press release.

For more information, please contact:

Francisco Perez Junior, Vice-president & Chief Operating Officer
Telephone: (514) 883-8733